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Compte-rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire du 
vendredi 11 janvier 2019 

 
 
39 adhérents dont 16 présents et 13 représentés composent l'Assemblée Générale (feuille 
d'émargement en annexe). La séance se déroule à la Maison des écoliers (rez-de-chaussée) à 
Valprivas et débute à 20H30. 
Le président remercie les adhérents présents ainsi que ceux ayant donné des pouvoirs. Le quorum 
étant atteint (quart des 57 adhérents, soit 15 personnes minimum présentes ou représentées ; 
article 12 des statuts), l’assemblée générale peut valablement délibérer sur les différents points à 
l'ordre du jour. 
 
 
I- BILAN MORAL 
 
 Après avoir rappelé les objectifs  que s'est fixée l'association 3PVB lors de l'Assemblée 
Générale précédente (poursuivre la lutte contre le projet d’implantation de 6 éoliennes à Valprivas 
et Bas-en-Basset, défendre le projet touristique présenté lors du bilan moral 2017 auprès des 
collectivités locales, exercer une vigilance en conformité avec l’objet de notre association : la 
protection du patrimoine paysager), le président donne des informations concernant le recours 
déposé par la SAS (EDF-EN) contre le refus du Permis de Construire donné par le Préfet : 
 

- le recours a été rejeté le 08/11/2017 
- la SAS a fait appel le 03/01/2018 auprès de la cour d’appel de Lyon 

 
En appel, il y a obligation de recourir à un avocat pour être partie au procès. Au vu du coût 

engendré (plus de 3000 €) et du peu de résultat attendu de notre implication, le Conseil 
d’Administration a décidé de ne pas participer à la procédure d’appel. Les informations sur l’état 
d’avancement du procès seront recherchées auprès du service contentieux de la préfecture du 
Puy-en-Velay. 
 

Contactée fin novembre 2018, la préfecture nous informe que l’instruction se poursuit ; 
aucune date de jugement n’a encore été fixée. La dernière pièce versée au dossier date du 
27/09/2018 : il s’agit d’un mémoire produit par le ministère de la cohésion des territoires. 
 

La durée d'une procédure d’appel étant de 1 à 2 ans et demi, l’association devra rester 
vigilante et capable de se mobiliser très rapidement en cas de besoin. 
 
 Sont ensuite abordées les réalisations de l’association au cours de l’année 2018 selon cinq 
thèmes : 

 
1) Administrer l’association (57 adhérents au 30/11/2018) 
 
  - Assemblée Générale le 01/12/2017 
  - quatre réunions du Conseil d’Administration de 12-2017 à 11-2018 
 
2) Informer les habitants 
 
  - Participation au forum des associations de Valprivas en septembre 2018  
 
3) Rechercher des informations sur l’avancement du projet 
 

- Contact préfecture fin novembre 2018 : pas de date de jugement fixée 
 
4) Manifester notre opposition au projet 
 
  - RAS 
 
5) Echanger avec les associations similaires proches 
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  - Affiliation à 1 fédération : Stop Eole Collectif Auvergne, participation à son assemblée 
Générale en mars 2018 
 
 
 De plus l’association a élargi son activité en dehors du projet éolien, toujours dans le cadre 
de son objet défini dans l'article 2 des statuts : 
 

En octobre 2017, nous avions élaboré un projet touristique pour Valprivas, présenté à 
l’Assemblée Générale du 01/12/2017.  
Ce projet a été transmis le 14 décembre 2017 à la Commission Tourisme de la Communauté de 
Communes et présenté oralement le 26 février 2018. 
 

Si l’auditoire a semblé intéressé, il n’a pas donné l’impression de vouloir investir de l’argent 
dans le projet, en ce qui concerne par exemple la maison de pays, le guide accompagnateur ou le 
conteur. 

Sa proposition d'animation par des bénévoles n'est pas réaliste. Si un bénévole  peut  

ponctuellement proposer ses services, aucun n'est en mesure de s'engager de façon durable pour 

animer des groupes. La pérennité et la viabilité d'un tel projet reposent sur sa dimension 

professionnelle avec l'embauche et la formation d'un guide conteur  

 En conséquence le CA de 3PVB n'abandonne pas  le projet mais reste dans l'attente de 
propositions financières et professionnelles concrètes en provenance de la Communauté de 
Communes.  Notre travail de collecte de mémoire continue : l'association est prête à s'investir 
dans ce travail de mémoire et de création de circuits originaux mais n'est pas en capacité 
d'assurer l'accueil et la gestion de groupes. 
 
 
Il est procédé au vote. Le bilan moral est adopté à l’unanimité. 
 
 
II- BILAN FINANCIER 
 

Association 3PVB      

Compte de Résultat (11-2017 à 11-2018) 

Nature Montants (en euros) 

CHARGES denrées 26   

  assurance 105   

  frais bancaires 12   

  adhésion fédération 20   

  Sous-total dépenses 163   

PRODUITS Adhésions 3PVB   645 

  Sous-total recettes   645 

RÉSULTAT (positif) 482 

 
 
Les dépenses (assurance …) s’élèvent à 163 €. 
Les recettes (adhésions) s’élèvent à 645 €. 
Le solde positif est de 482 €. 
Au bilan (cumul des deux années d’existence), l’association possède 1564 euros. 
 
Il est procédé au vote. Le bilan financier est adopté à l’unanimité. 
 
 
III- OBJECTIFS 2019 
 
Deux objectifs pour l'année à venir sont proposés à l'assemblée :  
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- poursuivre la lutte contre le projet d’implantation de 6 éoliennes à Valprivas et Bas-en-Basset, 
 
Une action suggérée : essayer d’obtenir le démontage du mât de mesure implanté à Coutenson. 
 
- exercer une vigilance en conformité avec l’objet de notre association : la protection du patrimoine 
paysager des communes de Valprivas et Bas-en-Basset. 
 
Il est procédé au vote. Les objectifs sont adoptés à l’unanimité. 
 
 
IV- MONTANT DES COTISATIONS 2019 
 
Le Conseil d'Administration propose de conserver le montant de la cotisation annuelle à 10 € 
 
Il est procédé au vote. Le montant est adopté à l’unanimité. 
 
Un mail sera envoyé aux adhérents pour les en informer. 
 
 
V- RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
 
Conformément à l'article 8 des statuts, les membres du CA sont tous démissionnaires ; un 
nouveau CA doit être élu. Onze administrateurs sortants se représentent. Aucune autre 
candidature ne se manifeste. 
 
Il est procédé au vote. Les 11 postulants sont réélus à l’unanimité. 
 
Le nouveau Conseil d'Administration est composé de Daniel Bernaud, Janine Bernaud, Pascale 
Boucher, Chantal Boumsell, Danielle Bsereni, Brigitte Carle, Nathalie Coutanson, Guy Deloux, 
Dominique Ravel, Michèle Steravengo, Laure Talowski. 
 
Il se réunira prochainement pour procéder à l'élection du bureau. 
 
 
VI- QUESTIONS DIVERSES   
 
Pas de question. 
 
 
 
 
La séance est levée à 22h. 
 
 
 Le président sortant La secrétaire-adjointe sortante 
 Guy Deloux Chantal Boumsell 

       


